

「スクエアダンスの未来を語る会」 に参加しました！



松本 SDC 山百合（長野県）種山 貴代美

12月12日(日)第5回目の会合に参加させていただきました。議題は「同世代の仲間作り」「ビギナー募集について」でAB、2つのグループに分かれての討議が行われました。

私はBグループで「ビギナー募集について」のテーマで討議を行いました。グループの皆さんより、現状についての話しをしていただきました。とても興味深かったのは、4歳から70代まで会員がいらっしゃるサークルで会員さんがお子さんやお孫さんを連れてきて、それが結果的に会員増加に繋がっている…というものです。確かに実際、私自身がスクエアダンスを始めた切っ掛けは両親でした。また、今までいろいろな手段で会員募集を試みましたが（チラシ配布、広報への記事掲載、SNS、インスタグラムへの投稿…など）会員の増加に結びつくものは無く「会員募集には会員のロコミが一番！」と気づき始めた所でしたので自分の考えに確信を持てるお話でした！それには「サークル員が楽しみ、輝ける場所として活動するのが良いのでは？」という意見に達しました。Aグループの討議の発表も聴かせていただき、これからの活動のヒントをたくさんいただきました。

全体のまとめとして「自分の所属しているサークルの会員を大切にし、楽しい和やかな雰囲気のある例会にしていく。それが結果として会員増加や後継者の育成に繋がっていく。また、地域のサークル間で連携を取り、昼のサークル、夜のサークル、初心者向けサークル、上級者向けサークルなどに自由に行き来出来るようにすることも、会員減少に歯止めをかけることが出来るのでは？」という素晴らしい結論に辿り着きました。今はコロナ禍なのでなかなか実現出来ないこともありますが、自分の中で温めていること…いつか実現したい！と思っています！